

Freitag, 20. September 2019, Münchner Merkur - Nord /
Lokales - Sport

IN KÜRZE

MOTORSPORT

Trial-Wettbewerb in Grasbrunn

Der 1. Münchner Trial-Club veranstaltet am Wochenende 28./29. September einen Trial-Wettbewerb auf seiner Sportanlage im Fackler-Gelände. Bei dem Wettkampf handelt es sich um einen Clubsport Trial mit dem Prädikat „Oberbayerische Meisterschaft“. Die Veranstaltung dauert am Samstag von 11 bis 16 Uhr und am Sonntag von 9.30 bis 14.30 Uhr. Zuschauer sind herzlich eingeladen. Der Verein weist darauf hin, dass alle die rechtzeitig zum Start kommen, am meisten sehen. Zum Ende des Wettkampfes seien nur noch vereinzelt Fahrer in den Sektionen. Weitere Details zur Veranstaltung auf der Vereinshomepage (www.mtc-trial.de).
mm

FITNESS

Skigymnastik beim TSV Schleißheim

Der TSV Schleißheim bietet ab Montag, 7. Oktober, eine Skigymnastik für jedermann an. Das Training findet jeden Montag von 18.30 bis 19.30 Uhr in der Turnhalle am Hallenbad in Oberschleißheim bis 30. März statt. Nichtmitglieder können gegen eine Gebühr von vier Euro pro Einzeltermin oder 50 Euro für den Gesamtzeitraum teilnehmen. Weitere Informationen im Internet: www.tsv-schleissheim.de.
mm

BERGSPORT

KSC-Wanderung nach Wessobrunn

Die Bergsportler des Kirchheimer SC ändern Ziel und Tag einer Wanderung. Statt am 9. Oktober in die Partnachklamm (der Ausflug wird im Januar nachgeholt) geht es am 16. Oktober nach Wessobrunn zum Eibenwald und zur Besichtigung des Klosters Wessobrunn. Diese Wanderung war im Vorjahr ausgefallen. Anfahrt mit KSC-Bussen. Fahrt und Wanderung finden nur bei schönem Wetter statt. Die Gesamtzeit beträgt rund dreieinhalb Stunden (150 Höhenmeter). Treffpunkt 7.45 Uhr, Abfahrt 8 Uhr am Merowinger Hof. Anmeldung bei Gisela Gebhardt bis 14. Oktober (Montag bis Freitag von 14 bis 15 Uhr unter Tel.: 903 66 37 oder per E-Mail: gisela.gebhardt@gmx.de). mm

JUGENDFUSSBALL

VfR Garching

FC Moosinning – C-Juniorinnen 4:0 – Durch ein unglückliches Eigentor der Garchingerinnen in der 6. Spielminute ging die Heimmannschaft in Führung. Bis Mitte der zweiten Hälfte konnten die Gäste das Spiel ausgeglichen gestalten. In den letzten zwanzig Minuten erhöhten die Moosinninger Fußballerinnen noch auf 4:0. Die Niederlage fiel ein Tor zu hoch aus. mm